

promotion

10/07/12

Marie-Claude Reffle quitte l'institut Saint-Joseph

Marie-Claude Reffle, directrice générale de l'Épag Saint-Joseph depuis huit années, est promue dans un autre établissement, dans le département de Tarn-et-Garonne, à partir de la rentrée prochaine. Marie-Claude Reffle dirige depuis 2004 le collège et le lycée de l'institut Saint-Joseph de Limoux, l'école supérieure La Raque à Lasbordes, et le domaine de Baudrigues, à Roullens. Le départ de cette directrice a été fêté le 3 juillet dans l'établissement, à la suite de l'assemblée générale de fin d'année. Un bilan positif de ces huit années a été dressé avec des investissements importants au sein de la structure (laboratoire, CDI, salles de classe, internat...), des ouvertures de classes (CAP service en milieu rural, bac pro service en milieu rural, BTS service en espace rural, bac pro laboratoire, des innovations pédagogiques au niveau du collège...), une situation financière saine et enfin d'excellents résultats aux examens. Le président Jean-Jacques Pujol soulignait ses compétences en gestion financière, sa capacité d'innovation et d'adaptation, ses compétences indiscutables en pédagogie. Marie-Claude Reffle part, non sans avoir traité des dossiers à venir: la construction d'un CDI et de sept salles de classes sur La Raque (première pierre prévue en janvier 2013) et la construction de salles de classes sur Limoux. Ce projet ambitieux représente plus de 2 millions d'euros. Marie-Claude Reffle a été sol-



Marie-Claude Reffle./Photo DDM, Didier Donnat

licitée pour diriger un établissement en Tarn-et-Garonne, un collège, un lycée, un centre d'apprentissage, et pour coordonner un ensemble qui comprend aussi une maison d'enfants à caractère social et un accueil de jeunes mineurs immigrés. « Ce projet ambitieux correspond à la tournure que je souhaitais donner à ma carrière professionnelle. Après dix-neuf ans de direction d'établissement scolaire, ce nouveau poste me permettra de donner une connotation plus sociale et éducative à mes fonctions », affirme Marie-Claude Reffle. Nous lui souhaitons une pleine réussite dans son nouveau poste.